

Federación de Ajedrez entrega reconocimiento al Director de la CAASD, Arquitecto Alejandro Montas.



Directivos de la Federación de Ajedrez, Lic. Braulio Ramírez y Lic. Wily González junto al campeón nacional, Carlos Paúl Abreu hacen entrega al director Alejandro Montas.

Santo Domingo. - El arquitecto Alejandro Montas, Director General de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Dominicana (CAASD), recibió un reconocimiento por parte de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), por sus aportes en favor de la práctica ajedrecística y colaboración en torneos celebrados por la entidad.

Montas, visiblemente emocionado, al recibir la distinción de manos del presidente de la FDA

Wily González y Braulio Ramírez, Director Ejecutivo, indicó que apoya y seguirá colaborando con la entidad, pues considera que el ajedrez fortalece el buen carácter y disciplina en la juventud.

En tanto, González destacó la disposición de Montas en apoyar la práctica del ajedrez o juego Ciencia, en cada oportunidad que se ha solicitado.

El acto de entrega se efectuó en el despacho del funcionario en la sede central de la CAASD, con la presencia de funcionarios responsables del área deportiva de la institución, Alberto Quiñones, Jhonny Peguero, Agustín Concepción, Yúnior Páez y Carlos Paul Abreu, actual Campeón Nacional de Ajedrez, entre otros.

El Arquitecto Alejandro Montas ha sido un fiel colaborador del deporte durante su gestión, desde donde ha colaborado con distintos organismos deportivos para que sigan facilitando las herramientas necesarias a los jóvenes que sueñan con ser grandes atletas. Esto es un gran paso al programa de formación e instrucción de jóvenes en las prácticas deportivas que realiza su gestión en la CASSD.